

TROUSSE DE RÉPARATION POUR VINYLE

Mode d'emploi : Utiliser un masque de plongé ou des lunettes de natation lorsque vous effectuez des réparations sous l'eau. Nettoyer la surface à réparer. Couper un morceau de vinyle excédant environ de 12 mm (1/2 po) la surface à réparer. Couper les coins de la pièce de vinyle en rond. Appliquer de la colle sur la pièce de vinyle et apposer sur la surface à réparer en appuyant fermement. Laisser sécher pendant 24 heures.

Pour les réparations en eau profonde : Appliquer de la colle sur la pièce de vinyle. Plier la pièce en deux. Quand vous atteignez la surface à réparer, déplier la pièce et appliquer immédiatement à la surface endommagée en prenant soin d'éliminer les bulles. Laisser sécher pendant 24 heures.

Entreposage et mise au élimination : Garder le produit au sec, dans un contenant hermétique. Utiliser le contenu en entier et en disposer conformément aux règlements provinciaux. Ne réutiliser pas le contenant vide.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. LE CONTENU PEUT ÊTRE NOCIF. PEUT IRRITER LES YEUX. DÉGAGE DES ÉMANATIONS DANGEREUSES LORSQUE MÉLANGÉ AVEC D'AUTRES PRODUITS. Ne pas mélanger avec d'autres produits chimiques pour la maison. Ne pas fumer. Ne pas avaler. Éviter tout contact avec les yeux. Ne pas respirer les émanations. **PREMIERS SOINS :** Contient de l'acétate d'éthyle, du méthyl éthyl cétones, de l'acétate de méthyle et de l'acétone. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Si la personne est consciente, ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant au moins 15 minutes.

VINYL REPAIR KIT

Directions for Use : Wear a face mask or underwater goggles when you make repairs under water. Clean the surface to be repaired. Cut a vinyl patch exceeding approximately 1/2" (12 mm) of the surface to be repaired. Cut round corners on patch. Apply glue to patch and press tightly to surface to be repaired. Allow to dry for 24 hours.

For deep underwater repairs : Apply adhesive to patch and fold the piece back on itself. When you reach the damaged area underwater unfold patch and apply immediately to liner, squeezing out all water bubbles. Allow to dry for 24 hours.

Storage and disposal : Keep the product dry, in an airtight container. Use entire contents, and then dispose in accordance with provincial regulations. Do not reuse container.

CONTENTS MAY CATCH FIRE. CONTENTS MAY BE HARMFUL. MAY IRRITATE EYES. DANGEROUS FUMES FORM WHEN MIXED WITH OTHER PRODUCTS. Do not mix with other household chemicals. Do not smoke. Do not swallow. Do not get in eyes. Do not breathe fumes. **FIRST AID TREATMENT :** Contains Ethyl acetate, Methyl ethyl ketone, Methyl acetate and Acetone. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. If person is alert, do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for at least 15 minutes.